



Regierungsratsbeschluss vom 17. Mai 2022

Schriftliche Anfrage Michela Seggiani betreffend Homeoffice

P225144

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat bereits im Jahre 2010 für die Mitarbeitenden der kantonalen Verwaltung das Homeoffice als mögliche Arbeitsform eingeführt und damit seither gute Erfahrungen gemacht. Die Corona-Krise hat der Verbreitung und Akzeptanz von Homeoffice einen grossen Schub verliehen. Dieser Schub soll – in Übereinstimmung mit dem Bedürfnis der Mitarbeitenden nach möglichst flexiblen Arbeitszeiten und Arbeitsorten – auch in der Zeit nach Corona aktiv genutzt werden.

